

# *Baseball: César Prieto quitte la délégation cubaine au tournoi préolympique des Amériques*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 27 mai, (RHC)- La Fédération cubaine de baseball a fait savoir ce mercredi soir que César Prieto a quitté la délégation cubaine au tournoi préolympique des Amériques.

Dans une note publiée le site des sports cubains, [www.jit.cu](http://www.jit.cu), la Fédération cubaine de baseball a déclaré que la décision de César Prieto, 22 ans, de rester aux États-Unis, «va à l'encontre de l'engagement pris envers le peuple et l'équipe».

La note rappelle que l'encouragement de ce type de comportements a marqué les nombreuses agressions contre le sport cubain, «victime des actions des marchands et des trafiquants favorisés par la décision de Washington de désactiver l'accord visant à normaliser l'insertion de nos joueurs dans les circuits des Grandes Liges des États-Unis.

Source: [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/258751-baseball-cesar-prieto-quitte-la-delegation-cubaine-au-tournoi-preolympique-des-ameriques>



**Radio Habana Cuba**